

Nicolás Vigliola

*Fuimos, somos y está en nosotros
seguir siendo UNA GRAN CIUDAD.*

Somos una gran ciudad? Para nosotros, los pandeses, SI. Una gran ciudad debe tener una superficie amplia, densidad demográfica, servicios, centros comerciales e industrias. Pero no puede faltar la identidad y el pandense la tiene. Tenemos todo lo anterior, pero sobre todo la identidad. Ese sentimiento de pertenencia hacia nuestras calles, nuestros edificios, nuestros espacios públicos, nuestra gente, nuestras costumbres. Eso nos convierte en una gran ciudad.

La cercanía con la capital, el conformar la Zona Metropolitana, nos favorece y nos perjudica. Tener todo a mano es un beneficio, aunque para la competencia comercial es un desafío. Igualmente, Pando vive y lucha. Siempre se reinventa, siempre “le busca la vuelta” y sigue funcionando.

Las organizaciones sociales juegan un rol fundamental, los clubes deportivos y sociales, los medios de comunicación, los centros educativos y los vecinos en general. Alineados detrás de un fin común hemos hecho de Pando una gran ciudad.

La historia es importante, la infraestructura también, pero lo indispensable es la gente y el compromiso con el de al lado. Eso en Pando está, y queda de manifiesto cuando la ciudad lo requiere, el pandense aparece.

